

コロナ禍で弱る運動器の悩みについて

医療法人井上整形外科 井上 剛
理事長・院長

「知症」などと関連し、健常寿命の延伸を阻む原因となっています。

骨密度の変化があまりありませんでしたが、骨密度の低下が顕著なのは肥満型でした。一般的には体重増加は骨密度を高める関係にあるとされていました。

えます。自肅生活の家に向かっていくことは案外ではありませんが、あまり動く必要性がない為、本人の自覚症が生じないまま、下肢の能力の低下が進行してしまった事で、運動量の維持が最も重要な要素となります。

必要です。そして運動量の維持には、中高年の方にとってはウォーキング、「歩く」が最も基本と考えます。ストレッチをしてからウォーキングに出かける、ウォーキングを終します。急速に進んでいくように思いますが、皆さんも経験のあるように、骨や筋力が衰えるのは早いです。健康を維持するにはマスクをつけて歩くことが大切です。

の自衛生活の影響で、かならず筋量と筋力が低下する。筋力低下の原因は、筋肉の萎縮による筋肉量の減少である。

さらに、骨密度低下のリスクに体格の関与の有無を調査し、興味深い事が判明しました。それは、やせ型の人ほど肥満です。

ロナ禍での運動器機能低下には重大な盲点があります。さらに、外出環のサイクルに入つて、普段は健康な方でも、ケーションがなくなり出を控えるため運動量が減ります。それは、たどりません。サルコペニア、フレイバーグ病、認知症へ少なくなり骨や筋力がからうつ病

います。刺激が「骨形成」を促しています。たとえ、少し膝が痛くて成」といいます。たとえ、食事や投薬でカルシウムが血中に十分であるとしても、骨がカルシウムを取り込まないと骨密度は維持できません。カルシウムの取り込みに

は骨に負荷（重力方向への刺激）を与えることが必要です。この重力方向へ

負のスパイラルは通常5年、10年かけて緩やかに進行しますが、ロコモ

急速に進む負のスパイラル

積極的に歩いて健康維持を

骨量は低下し骨変形も進む。次に、骨と筋の低下のみ、田背（背中が曲がる）になると肥満傾向になると、運動量が減ると、運動量を招き、運動量が鎖を引き起します。そして、運動量が減少すると、骨量は低下し骨変形も進む。次に、骨と筋の低下のみ、田背（背中が曲がる）になつていくという悪循環のお話しです。まず、

早いと言われています。サイクリング等の併用も骨の細胞は「骨にかかる衝撃を感じる」働きがあり、衝撃があると新しい骨を作るよう指示して、有用です。腰痛や膝関節痛のある方は、床より椅子での体操、筋力トレーニングが望ましいです。